

MU campeón de Uhaina en la modalidad de bodyboard

10/04/2013

Como cada curso, nuestros amigos de las universidades francesas nos invitan a participar en Uhaina. Esta es una oportunidad inmejorable para nuestros alumnos y para dar a conocer nuestra universidad, así, cuatro alumnos de MU participaron en este campeonato que se disputó la semana pasada.

Cada año nuestros alumnos tienen mejor nivel, de esta manera, este año Beñat Elosua, alumno de Huhezi, consiguió el primer puesto en la modalidad de bodyboard. Mikel Elizalde, alumno de GEP, se quedó a las puertas de la final mostrando un muy buen nivel, y Asier Viteri y Jesus Villegas, alumnos de Enpresagintza, quedaron eliminados en primera manga por muy poco.

Esta es una experiencia muy buena para nuestros alumnos, con lo que esperamos que el año que viene tengamos otra vez alumnos para competir en este campeonato que se disputa en Semana Santa.

Muchas gracias a nuestros amigos de Francia, a los alumnos y felicidades a Beñat.

